

Communiqué de presse

PREMIER SOMMET SUISSE DE LA RANDONNÉE
PLATEFORME DE COMPÉTENCES ET GÉNÉRATEUR D'INNOVATION POUR LE
CLASSIQUE DE L'OUTDOOR

Gstaad, 5 avril 2022 * * * À la fin de l'été 2022, Gstaad deviendra le nouveau point de rencontre de la branche de la randonnée. Le premier Sommet suisse de la randonnée réunira les 22 et 23 août des professionnels du tourisme et d'autres spécialistes pour échanger des expériences et développer des idées innovantes autour du thème de la randonnée. Le programme est fixé et les inscriptions sont acceptées dès maintenant.

Une chose est sûre : la randonnée classique est entrée dans le 21^e siècle – et elle dispose encore d'une grande marge de développement. Une raison suffisante pour offrir une tribune à l'activité sportive préférée des Suissesses et des Suisses. Ces derniers mois, une nouvelle plateforme de compétences interdisciplinaire pour la randonnée a été créée à Gstaad. Lors de la manifestation de lancement en août, les représentants de la branche et les décideurs des destinations suisses pourront découvrir les meilleures pratiques, obtenir de nouvelles pistes de réflexion de la part de leaders d'opinion et se laisser mutuellement inspirer pour proposer des offres inédites.

« Le Sommet suisse de la randonnée n'est pas un congrès classique », expliquent d'une même voix Flurin Riedi, directeur de l'office de tourisme de Gstaad Saanenland Tourismus, et Michael Roschi, directeur de Suisse Rando. « La combinaison d'une manifestation spécialisée riche d'enseignements, de sessions de réseautage, d'un générateur d'innovation et d'une excursion dans le bel univers montagneux de Gstaad rend cet événement unique », expliquent les initiateurs du projet. Outre les exposés et les tables rondes, certaines activités du programme se dérouleront également dans une atmosphère décontractée en plein air – précisément là où se pratique le sport national de la randonnée.

Un programme aux multiples facettes avec des invités de marque

Le thème central « La randonnée, une mégatendance : Que demander de plus que la nature ? » laisse une place à l'interprétation. Lors de cette première édition, différents aspects de la randonnée seront délibérément mis en lumière. L'événement sera animé par le « randonneur de la nation », Nik Hartmann, lui-même un connaisseur absolu en la matière. Les exposés et les présentations donneront la parole à des expertes et des experts du tourisme, de l'économie et du monde de la randonnée. Reto Knutti abordera les questions climatiques et météorologiques, l'expert en tourisme Jürg Schmid traitera de la randonnée en tant que thème tendance, le collectif de photographes « The Alpinists » expliquera comment fonctionne une approche dynamique des clients et des concierges d'hôtel locaux échangeront leurs points de vue sur les véritables souhaits de la clientèle des randonneurs lors d'une table ronde. Ce ne sont là que quelques exemples d'un programme riche en expertise et en divertissement.

Plus qu'un congrès : une plateforme de compétences pour la randonnée

Le premier Sommet suisse de la randonnée marque le coup d'envoi du lancement d'une plateforme de compétences interdisciplinaire qui doit servir de base pour les meilleures pratiques lors de l'événement qui aura lieu tous les deux ans. Les initiateurs peuvent soumettre des idées de projets aux organisateurs, qui les accompagneront dans la phase de planification ainsi que dans le processus de mise en œuvre. Un échange numérique durant l'année intermédiaire informe les participants de l'avancement des projets initiés. La plateforme de compétences pour la randonnée a donc pour objectif général de prolonger la saison estivale dans les destinations, en permettant à la branche d'identifier des opportunités, de créer des offres et de mettre ainsi en œuvre des innovations déterminantes.

Les inscriptions sont acceptées dès maintenant sur www.sommet-randonnee.ch. Jusqu'au 30 avril, le prix de l'inscription anticipée est de CHF 490.– pour le billet de deux jours. Les nuitées dans les hôtels locaux peuvent également être réservées en ligne à des conditions spéciales.

Association Suisse Rando

Un réseau de chemins de plus de 65'000 kilomètres relie les plus beaux paysages du pays. Cette offre unique au monde est l'une des grandes réalisations de l'association Suisse Rando et de ses 26 associations cantonales de tourisme pédestre. Depuis 1934, elle s'engage en faveur de chemins de randonnée attrayants, sûrs et uniformément balisés. Le travail de l'association Suisse Rando consiste à planifier et à assurer la qualité de l'infrastructure des chemins de randonnée mais aussi à informer et à inspirer un large public en lui proposant itinéraires, événements et publications. L'association encourage ainsi la randonnée, une activité de loisir proche de la nature qui contribue à la prévention en matière de santé. Ces prestations ne peuvent être fournies que grâce à l'engagement de 1500 bénévoles et au soutien financier de donateurs, de membres et d'entreprises.

Gstaad Saanenland Tourismus

Gstaad Saanenland Tourismus est l'organisation officielle de gestion de la destination de la région de Gstaad. La Destination Gstaad enthousiasme les bons vivants avec ses offres aux multiples facettes : détente loin de l'agitation avec une touche d'exclusivité dans une atmosphère unique, vacances dans un paysage riche en traditions et en histoires. Qu'il s'agisse de bien-être, de sport, de gastronomie ou de culture, les jeunes et les moins jeunes y trouvent leur compte, conformément à la devise : « Come up – slow down ». Les chemins de randonnée de la Destination Gstaad mènent à travers une variété de paysages. Les chemins offrent la possibilité de découvrir des paysages de tourbières, des vallées alpines, des hauts sommets de montagne et, bien sûr, des auberges magnifiquement situées lors de randonnées de haute altitude et panoramiques. Avec plus de 300 kilomètres de chemins, Gstaad est un véritable paradis.

Contact pour plus de renseignements :

Theresa van den Bergh, Responsable de MICE, Gstaad Saanenland Tourismus
Tél. +41 33 748 81 56, theresa.vandenbergh@gstaad.ch, www.gstaad.ch

Patricia Cornali, Responsable Communication institutionnelle, Suisse Rando
Tél. +41 31 370 10 34, patricia.cornali@schweizer-wanderwege.ch, www.suisse-rando.ch

Info & inscription: www.sommet-randonnee.ch